

Literatura

Lisette Lombé: "La poesía puede ser danza, 'collage', talleres..." —P40

EL CONSTITUCIONAL ANALIZA EL CASO DE LOS ERE

Griñán y su número dos, a un paso de ser exculpados de malversación

● El tribunal se dispone a dar amparo a la exconsejera Martínez Aguayo y sentará un criterio que beneficiará al expresidente andaluz ● La decisión significa un varapalo para el Supremo

JOSÉ MARÍA BRUNET
Madrid

El Tribunal Constitucional se dispone a conceder amparo a la exconsejera de Hacienda de la Junta de Andalucía Carmen

Martínez Aguayo, que deberá ser exculpada del delito de malversación por el que fue condenada a seis años de cárcel en 2019 en el caso de los ERE. Este criterio beneficiará también, previsi-

blemente, a José Antonio Griñán, expresidente de la Junta, según fuentes jurídicas. Martínez Aguayo fue viceconsejera de Hacienda cuando Griñán era consejero y luego lo sustituyó en esta car-

tera. La sentencia de 2019 de la Audiencia de Sevilla fue ratificada en 2022 por el Supremo, por lo que esta resolución del Constitucional supone un fuerte varapalo para ambos tribunales. —P14



EURO2024 España, a octavos con pleno de victorias y sin encajar un gol. Un tanto de Ferran Torres, en la imagen, dio el triunfo a la Roja, con los menos habituales en el once, ante Albania (1-0). España termina la fase de grupos con todos los puntos posibles y sin haber recibido un gol. Italia empató en el último minuto con Croacia (1-1) y también pasa a octavos. MARIUS BECKER (GETTY) —P34 A 39

El arzobispo de Burgos pide que las 10 rebeldes salgan del monasterio, pero ellas mantienen el pulso

Monjas excomulgadas y ahora atrincheradas

JUAN NAVARRO
Valladolid

El arzobispo de Burgos, Mario Iceta, instó ayer a las 10 monjas de Belorado que han sido excomulgadas a que abandonen el monasterio donde se encuentran. "Estamos a la espera de que reaccionen

en un modo tranquilo y sereno", dijo. Pero las religiosas, bajo las órdenes del obispo excomulgado Pablo de Rojas, mantienen el pulso con el argumento de que el derecho canónico ya no pesa sobre ellas "al haberse separado de la Iglesia conciliar". —P31

Sigue la conversación

EL PAÍS ya está en WhatsApp.



EL PAÍS

PP y PSOE mantienen contactos para renovar el Poder Judicial

El plazo dado por Pedro Sánchez vence esta semana

J. MARCOS / V. MARTÍNEZ
Madrid

El PP y el PSOE confirmaron ayer que mantienen conversaciones para renovar el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) tras cinco años y medio de bloqueo, y cuando solo queda una semana del ultimátum que dio Pedro Sánchez antes de reformar la ley. Los socialistas se mostraron "optimistas". El PP rechaza vincular esta negociación a la de otras instituciones como el Banco de España y defenderá "hasta el final" la reforma del sistema de elección de los vocales. —P18

La pareja de Ayuso aceptó ocho meses de cárcel y pagar 491.000 euros

FERNANDO PEINADO
Madrid

Alberto González Amador, pareja de la presidenta madrileña Isabel Díaz Ayuso, tenía listo un acuerdo con la Fiscalía y la Abogacía del Estado en el que aceptaba ocho meses de cárcel, por dos delitos de fraude fiscal en concurso con dos de falsedad documental, y pagar 491.000 euros. El pacto se frustró ayer al aceptar la jueza estudiar otros cuatro delitos a petición de PSOE y Más Madrid. —P15

El candidato de Le Pen promete "un big bang de autoridad"

SILVIA AYUSO
París

Jordan Bardella, el candidato para las elecciones en Francia del partido ultra Reagrupamiento Nacional, que lidera Marine Le Pen, prometió ayer aplicar "un big bang de autoridad" para poner "orden en las calles y en las cuentas públicas", así como poner coto a la inmigración. —P2 Y 3